

Pepe Grillo



Taboada no esperó más

El ex alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, no esperó más. Pidió y obtuvo licencia para dejar su cargo y poder dedicarse de tiempo completo a buscar la nominación del Frente Amplio para la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Los de la acera de enfrente, Morena, ya tienen varias semanas en franco proselitismo, sin que nada los perturbe. Taboada consideró que llegó el momento de disputarles la atención de los medios.

Dicen que en los próximos días otros alcaldes, como Adrián Rubalcava y Lía Limón se sumarán al elenco, en el que ya está, haciendo lo suyo, Sandra Cuevas.

Los que se están tardando, para variar, son los dirigentes partidistas del Frente Amplio que todavía ni siquiera presentan un método de selección por lo que los aspirantes no saben a qué atenerse.

MC, que puede tener un papel relevante en la ciudad, ya dijo que no le corre prisa, así que podría dar de qué hablar hasta diciembre.

El nuevo subsecretario

El nombramiento de Félix Arturo Medina como nuevo subsecretario de Gobernación en Derechos Humanos, se leyó como la señal de que casos como la investigación sobre el periodo de la Guerra Sucia y el caso Ayotzinapa ya dieron lo que tenían que dar.

Todo parece indicar que, en efecto, el presidente asumirá personalmente la investigación de los normalistas y le dará, puede adelantarse, la salida política que más convenga a su gobierno.

Medina era titular de la Procuraduría Fiscal y antes estuvo en el gobierno de la CDMX. No hay señales de que le haya dado seguimiento a esos asuntos tan complejos o de que tenga alguna relación con los familiares de las víctimas de esos episodios atroces. El gobierno está en su último año. Cuando concluya la curva de aprendizaje puede ser demasiado tarde.

Los familiares de los normalistas y de la comisión que lleva los trabajos para encontrar la verdad de la Guerra Sucia no tomarán bien el cambio de estafeta.

Claudia en territorio Monreal

Zacatecas se plantea desde ahora como uno de los principales desafíos para que el INE y el organismo electoral estatal puedan organizar los comicios del año que entra.

Es el estado con mayor percepción de inseguridad y en varias zonas la presencia de las fuerzas del estado es apenas testimonial. Será muy complicado para todos hacer campaña, no solo para Morena.

Por lo anterior fue encomiable la gira de la doctora Sheinbaum por esa entidad en la que estuvo escoltada todo el tiempo por los hermanos Ricardo y David Monreal.

Ricardo reconoció que Claudia ganó todas las encuestas de Morena, de manera que no hay razón para cuestionar que tenga el bastón de mando y Sheinbaum aceptó que

ha tenido diferencias con ex senador pero que coinciden en lo fundamental que es la continuidad de la 4T.

A Guanajuato le urge recuperar la paz

El discurso de Ricardo Sheffield en los días previos al levantamiento de las encuestas de Morena en Guanajuato gira en torno a la necesidad de recuperar la paz.

Está hablando en sus recorridos de una década perdida en la que la inseguridad se agudizó y la economía del estado dejó de crecer.

Hoy es un lugar peligroso y requiere volver a crecer y recuperar la tranquilidad.

Sheffield es fuerte en el corredor industrial de la entidad y recorrió casi todos los municipios reuniéndose preferentemente con militantes de Morena, pero no solo ellos, sino con la población en general.

Sin duda, su gran reto es presentar un proyecto con los preceptos del movimiento morenista, y que al mismo tiempo les hable a los grupos de la iniciativa privada y de otras corrientes de pensamiento, ya que nadie puede quedarse rezagado ●

pepegrillo@cronica.com.mx

